



Liebe Schülerinnen und Schüler, geschätzte Eltern und liebe Kolleginnen und Kollegen,

mein Name ist Frau Bohnau und ich freue mich sehr, mich Ihnen als neue Lehrerin für die Fächer Deutsch, DaZ und Philosophie an der Carl-Benz-Realschule vorzustellen.

Als ausgebildete Lehrerin mit langjähriger Erfahrung im Unterrichten von Deutsch und Philosophie bin ich davon überzeugt, dass Bildung nicht nur ein Mittel zur Wissensvermittlung ist, sondern auch zur Entwicklung kritischen Denkens, Empathie und sozialer Kompetenzen beiträgt. Mein Ziel ist es daher, nicht nur den Lehrplan zu vermitteln, sondern auch eine inspirierende Lernumgebung zu schaffen, in der jeder Schüler sein volles Potenzial entfalten kann.

Ich glaube fest daran, dass die Fächer Deutsch und Philosophie nicht nur dazu dienen, literarische Werke zu analysieren oder abstrakte Konzepte zu diskutieren, sondern auch dazu, uns als Menschen besser zu verstehen und unsere Sicht auf die Welt zu erweitern. Durch interaktiven und engagierten Unterricht möchte ich meine Schüler dazu ermutigen, selbständig zu denken, ihre Meinungen zu artikulieren und Respekt für die Ansichten anderer zu entwickeln.

Als neues Mitglied des Lehrerkollegiums der Carl-Benz-Realschule bin ich sehr gespannt darauf, Sie alle kennenzulernen und gemeinsam an der Entwicklung und Entfaltung unserer SchülerInnen zu arbeiten.

Ich freue mich auf eine inspirierende und erfüllende Zeit an dieser Schule und darauf, mit Ihnen allen zusammenzuarbeiten, um unseren Schülern die bestmögliche Bildung zu bieten.

Mit herzlichen Grüßen,

Frau Bohnau